

CUBA SÍ

BLOQUEO

NO!

#UnblockCuba
#CubaNoEstaSola
#AbajoElBloqueoGenocida



Kundgebung bei den Banken
Schluss mit der CH-Bankenblockade!

27. März / 14:00 / Züghusplatz Zürich beim Paradeplatz /
kommt zu Fuss oder mit dem Fahrrad / bewilligt

Caravana internacional contra el bloqueo a Cuba - Europa por Cuba 

Eine andere Welt ist möglich – Solidarität mit Cuba!

Weltweite Aktionstage gegen Wirtschaftsblockade gegen Cuba am 27. & 28. März 2021

Die Solidaritätsbewegung „Europa por Cuba“ hat für den 27. und 28. März 2021 zu einer weltweiten Karawane gegen die von den USA gegen Cuba verhängte Wirtschafts-, Handels- und Finanzblockade aufgerufen. Dieser brutale Wirtschaftskrieg, der nun schon über 60 (!) Jahre dauert und an dem sich auch die Schweiz aktiv beteiligt, ist völkerrechtswidrig und muss endlich beendet werden.

„Wir rufen alle solidarischen Menschen der fünf Kontinente auf, sich an der Karawane für die Aufhebung der Blockade Cubas überall und in allen Ecken der Welt zu beteiligen“, heisst es dazu in einem Video (Youtube: Europa por Cuba). Aufgrund dieses Aufrufs finden nun an diesen beiden Tagen in zahlreichen Ländern weltweit Karawanen, Kundgebungen und Standaktionen statt, so auch in der Schweiz – in Fribourg, Yverdon-les-Bains und Zürich.

Seit Joe Biden Präsident ist, werden die Forderungen in den USA und weltweit verstärkt erhoben, die Aggressionen seines Vorgängers Donald Trump – der mehr als 230 Massnahmen zur Verschärfung des Wirtschaftskrieges erliess – zu beenden und die illegale, menschenverachtende Blockade gegen Cuba endlich aufzuheben.

Auch in der Schweiz fordern wir von Bundesrat, Parlament und den Banken, die Wirtschafts- und Finanzblockade sofort aufzuheben. Unsere Petition **Unblock Cuba** wurde am 9. März 2021 vom Nationalrat angenommen und damit der Bundesrat beauftragt aufzuzeigen, wie er einen Beitrag leisten will, damit Cuba von der jahrzehntelangen Fesseln der notbringenden Wirtschaftsblockade befreit werden kann.

Wir fordern deshalb nachdrücklich, dass diese totale Finanzblockade der CH-Banken und der Wirtschaft sofort beendet wird!

Mit dieser Caravana International contra el Bloqueo a Cuba fordern tausende Menschen weltweit die Solidarität mit Cuba und das sofortige Ende dieses brutalen Wirtschaftskrieges!!

Verstärken wir den Druck auf Regierung, Banken und Wirtschaft – bleiben wir aktiv!:

- Auch am 1. Mai wird die Solidarität mit Cuba für uns ein zentrales Thema sein.
- Im Mai und Juni geht die Kampagne **#UnblockCuba** mit verschiedenen Aktivitäten im Hinblick auf die diesjährige Abstimmung der UNO-Vollversammlung zur sofortigen Beendigung der Blockade weiter.
- Weltweit unterstützen tausende Menschen, Wissenschaftler*innen, Ärzt*innen, Regierungen, Politiker*innen und Kulturschaffende die Auszeichnung der kubanischen Ärzt*innen-Brigade Henry Reeve mit dem diesjährigen Friedensnobelpreis! Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) bescheinigt den cubanischen Ärzt*innen „eine Botschaft der Hoffnung in die ganze Welt verbreitet zu haben“.



Herr Trump / Biden, mit welchem Recht treten Sie meine Zukunft mit Füßen?